

Asesinos en serie, criaturas y lo mejor del cine paranormal para vivir un Halloween de miedo en Orange TV

Vídeo

El próximo **domingo 31 de octubre** los mejores títulos de miedo, terror y suspense se reúnen para celebrar **Halloween**, la noche más terrorífica del año, y en Orange TV hemos hecho una selección con algunos de los mejores títulos disponibles para celebrarlo. Además de este contenido Orange cuenta con el **Pack Terror** que incluye **DARK** y **Planet Horror** para disfrutar durante todo el año del terror en estado puro.

Los amantes de las criaturas, los asesinos en serie, de los sucesos paranormales así como los más pequeños de la casa tendrán las mejores opciones para disfrutar de una noche de miedo:

Amantes de las criaturas, monstruos alados y zombies

Caminantes:

Primera serie original estrenada por Orange TV en la que cinco amigos desaparecen mientras hacen el Camino de Santiago. Dos semanas después, la policía encuentra sus teléfonos móviles enterrados, junto con sus mochilas. Gracias a los vídeos, se pueden reconstruir 40 horas de pesadilla. Con motivo de Halloween habrá un maratón de la serie en Canal Orange.

Monsterland:

Estreno en AXN Now el próximo 29 de octubre, se trata de una serie de terror inspirada y parcialmente adaptada de la colección de relatos cortos de Nathan Ballingrud, "North American Lake Monsters". Cada episodio se centra en una ciudad americana diferente, con un nuevo protagonista que se enfrenta a los monstruos, algunos que se presentan como bestias góticas tradicionales, otros que se asemejan más a una versión de sí mismos o a su propia oscuridad. La serie explora los monstruos internos de una manera psicológica, la culpa que soportamos, los secretos que guardamos, la soledad de cada uno en su vida, todo aquello que debemos afrontar.

Saga de <u>Un lugar tranquilo</u> y <u>Un lugar tranquilo 2</u>:

En un mundo arrasado por unos letales extraterrestres que se guían por el sonido, Evelyn y Lee sobreviven con sus hijos en una granja aislada en el bosque, sumidos en el más profundo silencio y más tarde deberán enfrentarse a los terrores del mundo exterior mientras continúa su lucha por la supervivencia en silencio.

Abierto hasta el amanecer:

Los hermanos Seth y Richard Gecko son dos peligrosos criminales que huyen de la policía. En su camino se apropian de una autocaravana y raptan a sus propietarios.



Asesinos en serie

La noche de Halloween:

Clásico moderno del cine de terror que convirtió a Michael Myers en uno de los más peligrosos psychokillers de la historia del cine. El talento de John Carpenter, demostrado con películas como "Asalto a la comisaría del distrito 13", "La niebla" o "La cosa", le hizo aprovechar una de las festividades más misteriosas de los Estados Unidos para introducir la figura de un asesino que, después de matar a su hermana cuando sólo era un niño, se dedica a matar a jóvenes durante la noche de Halloween. Michael Myers, que es el nombre del asesino, se convirtió en el prototipo del asesino ubicuitario, repetido hasta la saciedad durante los años ochenta. Por su parte, Jamie Lee Curtis comenzó a ser un rostro habitual en el cine de terror, tanto de la mano de Carpenter ("La niebla") como de la mano de otros realizadores no tan intuitivos ("Prom night").

Viernes 13:

Remake del clásico largometraje de terror. Un grupo de jóvenes se adentra en el bosque de Crystal Lake, donde pronto se encuentran con el asesino Jason Voorhees.

Para los seguidores de los sucesos paranormales

Saga de <u>Expediente Warren</u>, <u>Expediente Warren</u>: <u>El caso Enfield y Expediente Warren</u>: <u>Obligado por el Demonio</u>:

Ed y Lorraine Warren, investigadores de renombre en el mundo de los fenómenos paranormales, acuden a diferentes llamadas de familias aterrorizadas por la presencia de seres malignos y posesiones demoníacas.

Maligno:

Estreno en House Premiere de este contenido en el que el director James Wan vuelve a sus raíces con este largometraje de suspense y terror. En la película, Madison está paralizada por visiones impactantes de asesinatos espeluznantes, y su tormento empeora cuando descubre que estos sueños de vigilia son, de hecho, realidades aterradoras.

Para toda la familia

Pesadillas:

Meses después de la muerte de su padre, Zach y su madre se mudan desde la gran ciudad a un pequeño pueblo. Allí, nada más llegar, conoce a la preciosa Hannah, la chica que vive en la casa de al lado.

La familia Addams:

El delirante y gótico estilo de vida de la peculiar familia Addams se ve amenazado peligrosamente cuando unos estafadores pretenden hacerse con la fortuna del clan.

Academia Cranston: Escuela de monstruos:

Danny, un inteligente estudiante de secundaria de 15 años, es transferido inesperadamente a un internado donde abre un portal de monstruos de otra dimensión.



Monster House:

D.J. y sus amigos están convencidos de que algo extraño sucede en la casa de su vecino, el anciano Nebbercracker. Juntos deciden entrar en el tenebroso edificio para demostrar lo que se oculta en él.

Por otro lado, **Canal Panda**, incluido en el Pack Infantil Max, tendrá episodios especiales de las siguientes series infantiles:

Las historias espeluznantes de Masha:

Colección de historietas de terror en las que Masha explica por qué no se debe tener miedo a la oscuridad, los monstruos u otros temores infantiles.

Cleo y Cuquin:

Los hermanos Telerín viven numerosas aventuras. Las travesuras de Cuquin, el bebé, originan siempre un conflicto que mete en problemas a Cleo, la mayor, y al resto de su familia. Aunque lo resuelven de la mejor manera que saben: jugando.

Perro Apestoso:

Perro Apestoso y su amigo Xaplapla viven dentro de un cubo de basura. Son individuos marginados. La sociedad ordenada y bienpensante los tiene por muy poco, y los considera indigentes e invisibles.

Acerca de Orange TV

Orange TV es la plataforma de televisión de Orange, cuya amplia y variada oferta de contenidos audiovisuales disfrutan en la actualidad 693.000 suscriptores en España. El extenso catálogo de contenidos de Orange TV está integrado por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, información, documentales, infantil..., así como su canal exclusivo y todos los canales de TDT) y cerca de 35.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand como Universal+, Fox Now, AXN Now, AMC Selekt, Cosmo On, Nat Geo Now o TNT Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, desde los amantes del terror, al mejor cine español o para el público infantil o millennial. Asimismo, la plataforma de televisión de Orange ha llegado a con acuerdos con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Netflix, Amazon, Rakuten TV, FlixOlé o StarzPlay, para ofrecer sus contenidos a sus clientes. Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece el mejor fútbol de LaLiga (LaLiga Santander y LaLiga SmartBank) y todos los partidos la Champions League y la UEFA Europa League. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.